
本日卓話に米山奨学生、傳煥翔さんからお話を頂きます。先日の日曜日には米山終了式、いわ

ゆる卒業式に行って参りました。この地区ではこの春22名の奨学生が巣立ちました。傳さんはその

中でも世話役的存在で立派なスピーチをしてくれました。30日に帰国されます。2年間大宮クラブで

お世話をさせて頂きました。ちょっと寂しいです。でもきっと中国と日本の架け橋になって頂けると思

います。後ほどよろしくお願いします。
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2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」
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を歩んでまいりました。埼玉には平成14年に赴任した事があ

り、アルディージャを応援するようになりました。その後東京
や山梨を回りました。山梨時代はヴァンフォーレ山梨を応援
しましたが・・・ＮＴＴ健康保険組合の仕事や総務的仕事もし
ました。26年7月に埼玉事業部の総務部長として埼玉、栃木、

群馬、新潟、長野を担当しました。その後前任の鈴木が定年
になり昨年7月に交代になりました。来年クラブ創設20年にな

ります。成長し続けるクラブに変化させなければなりません。
「未来をともに」地域の皆様と共に未来へ、順位は9位以上、
勝ち点では50以上をめざし取り組みます。スポーツを通じた

様々な活動によって地域の発展に貢献すること、地域の皆さ
まに信頼いただけるクラブとなること、そして、応援いただい
ている皆さまをワクワクさせるようなサッカーを披露し、常に
タイトルを争えるようなチームとなること。以上が使命である
と考えます。スローガンは「挑む」ですが本年は「より強く未来
へ」が加わります。家長選手移籍がありましたが、若い選手
が入ってきています。代表に選ばれるような選手に育っても
らいたいものです。今回厳しい滑り出しとなりましたが、大宮
の名にはじないよう一生懸命、選手、監督またスタッフ、一丸
となって戦って参ります。引き続きのご支援よろしくお願い申
し上げます。

小坂会員のご紹介

3月12日（日）ラフレさいたま

今日はなんでもきっかけつくりが大切というお話をしましょう。
みなさん！昨日のバレンタインデー、お返しはちゃんとやりましたか？この悩ましいホワイトデー、

実は日本発祥だったのはご存知ですしょうか？1978年に「全国飴菓子工業協同組合」というキャン

ディを作るメーカーの協同組合が発案し「ホワイトデーはキャンディの日」として定めたようです。

実際日本発祥のイベントという事もあり、海外に「ホワイトデー」と呼ばれる行事はないようで欧米ではお花を贈る「ポピーデー」

「フラワーデー」なんていう日があるそうです。何か「きっかけ」、「理由」を作って需要につなげてしまうというのはさすがですし、

見習いたいものです。私のホテル旅館業界、観光業界的には「桜の時期だから旅行に行こう！」「誕生日だからホテルに行こ

う！」「そうだ、埼玉に行こう！」であります。ではロータリーはどうでしょうか？「奉仕活動をするならロータリーに入ろう！」会員

増強皆様お忘れなく！ 本日もよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

米山委員長岩井会員
カウンセラーの小川会員と
星野幹事と出席してきました

大宮アルディージャ代表取締役

森 正志 会員

米山記念奨学生傳 煥翔 さん

言いたくないですけど・・・本日は
最後になりました。この場を借りて
感謝の気持ちをお伝えします。大
宮クラブにスポンサーになって頂
けた事は大変光栄な事で幸せでし
た。7年間の留学生活を振り返りま
す。若いうちは国を超えて外を見

開幕3連敗時に自己紹介は辛い

ものがありますが・・・昨年は年
間トータル5位で過去最高の順

位でした。出身は千葉県館山市
です。電電公社に入社し人事畑

「卒業にあたって」

てみたい、自分の力で独立したいという思いから留学を決意し
たのです。そして国立大学に挑戦し縁を頂きました。日本で過
ごし人生の経験を豊かにしてくれました。特にロータリーと出
会ったこの2年間は特に印象深いものです。私は日本社会に

なにか恩返しをしなければなりません。ロータリーにおいて少
し実現できたかもしれません。皆様の愛と指示を頂き私は強く
なりました。奨学金を頂くようになってからは自分の時間も多く
とれるようになり、言語学の勉強も落ち着いてできました。自
分の興味ある料理や歌を歌う事もできました。私を豊かにして
くれたのはロータリー活動です。この2年間は私の宝物です。
一生忘れません。



ロータリー歴23年の内21年間は青少年交換に携わってきました。
トレントン交換が大きなきっかけとなり、入会5年目に地区委員に

本日自己紹介させていただきました。今後もよろしくお願いいたします。 森正志

卓話させて頂きます。 川島利雄

森会員、川島会員、傳さん、卓話ありがとうございます。 石井宣子 今井雄一 岩﨑彰 岩田尚明 大瀧榮壽 兼杉涼二

小林憲樹 辻本恵太 橋本和久 星野晃一郎 山本和保

ガンバレ大宮アルディージャ！ 祝原英隆 江本尚浩（ほどほどでいいです） 岸聡 蓮池慎二 平田繁 本多隆 山中庸彦

傳さん卒業おめでとう！お元気で。 浅野仁 小川和信 小川武士 進藤博司

徳山義行 中川高志 橋本和久 平田繁 星野晃一郎

傳煥翔さん。7年間、日本で得た体験のもと、日本との架け橋になって下さいね。 橋本和久

本日司会、今井会員ありがとうございます。 栗岡宏治 橋本和久 星野晃一郎

出居会員、在会5年おめでとうございます。 橋本和久

3月9日10日ＰＥＴＳ出席して参りました。税理士泣かせの日程です。 江本尚浩

ＰＥＴＳに行ってきました。会長エレクトの前で緊張しました。 星野晃一郎

川島会員、地区青少年交換委員会での奉仕ご苦労様です。 小川和信

蓮池会員、ご紹介頂いた千日会のお店とても良いお店でした。ありがとうございました。 戸井田修

戸井田さん楽しい楽しい千日会ありがとうございました。ワインオープナーも大好評でした。 福島謙二

千日会ありがとうございました。 高山利弘

先週の千日会お疲れ様でした。皆さんの「恥ずかしい話」おもしろかったです。 小坂良二

大宮クラブのゴルフコンペに多数のご参加頂きありがとうございます。また、

会長、幹事、中川ガバナーノミニーには沢山の商品提供、ありがとうございました。 竹内裕司

森会員、エコボール宜しくお願い致します。 三浦守

アルディージャの観戦チケットを頂きました。アルディージャガンバレ！ 荒井渉 岩井良彦

声が出なくて申し訳ありません。 星野晃一郎

お久しぶりです。今日は寒いですね。 日下部眞史

当日 例会 会員数 出席率

3月15日 第3037例会 68名（67名） 41名 61.19%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

2月23日 第3035例会IM 名 100%

次回例会案内 2017年3月29日（水）第3039例会 本日のランチ
和食「花車弁当」

本日の合計金額 59 ,000円

本日までの累計金額 2,182,498円

PETS報告 会長エレクト 江本尚浩 会員

5月20（土）～21（日） 会員親睦旅行in熱海 100%例会を目指そう！

ロータリー歴23年の内21年間は青少年交換に携わってきました。
トレントン交換が大きなきっかけとなり、入会5年目に地区委員に

「地区青少年交換委員会のお話」 川島 利雄 会員

出向させられ、2１名の学生のうち11名の担当をさせられました。それからが大変でした。11名のタイムスケ

ジュールを事務所に張り出し対応しました。できるもんだという自信もつきました。色々ありましたが、嬉しい
事が2っあります。それは青少年交換学生であった星野晃一郎さんがロータリアンになり、しかも本年幹事を
して頂いている事。そして次年度地区の青少年交換委員長をされるという事。また、本年、福島謙二会員が

私の後を引き継いで頂ける事。これがとても素敵な事です。最後に「老兵は死なず、只消え去るのみ」この言葉を。ありがとうご
ざいました。

司会 今井会員

米山功労者感謝状の贈呈
4回目 兼杉 涼二 会員

スマイル
会員

出席報告
会員


